

## José Rives, pregonero: "Elda vive la Semana Santa con seriedad, es un ejemplo a seguir"

27/03/2021



El pregonero recibió un caluroso aplauso de los presentes.

Un año después de lo programado a causa de la pandemia, el párroco José Rives realizó anoche el pregón dio inicio a la celebración de la Semana Santa eldense 2021 para conmemorar la muerte, pasión, muerte y resurrección de Cristo. El acto tuvo lugar en la parroquia Inmaculada Concepción, donde Rives fue párroco durante más de dos décadas.



Rives llegó a Elda en 1991, hace hoy 30 años, permaneció durante 21 años en la iglesia de la Inmaculada Concepción, donde volvió ayer para ofrecer su sentido pregón. En la parroquia compaginó

**la actividad pastoral con su trabajo como docente en el IES Azorín y de coordinador y monitor de numerosos campamentos para jóvenes.** Tiempo en el que comenzó a ejercer el cargo de arcipreste. Ahora se encuentra en una parroquia de Quesada, señaló la presentadora del acto, **Pilar Riquelme**.

El religioso fue recibido por un caluroso aplauso de bienvenida por parte de la que fue su parroquia y afirmó que **para él era una noche importante de suma emoción**. Afirmó que “aun con el paso de los años Elda no ha caído en el olvido para mí, **Pedrito Rico decía ‘Yo soy de Elda, señores’ y aunque yo no nací aquí me considero eldense de adopción y de corazón**”.

Rives ha sido testigo de la evolución de la Semana Santa de Elda y afirmó que **“vi cómo fue creciendo, evolucionando y mejorando. Año tras año se fue superando y ahora está totalmente consolidada**. Siempre me ha llamado la atención por su seriedad, es un ejemplo a seguir, espero que las generaciones que siguen la continúen. Elda es un pueblo de tradiciones y raíces profundas”. Aprovechó la ocasión para destacar la **labor de los cofrades como artífices de cada acto que se vive durante estos días**.

“En Elda **se siente la fe viva del pueblo** en estos días en los que se celebra con fervor cada imagen”, apostilló Rives, quien hizo un recorrido por el sentido religioso así como por las distintas imágenes y cofradías que protagonizan cada uno de los ocho días de Semana Santa que empezarán mañana, Domingo de Ramos con la bendición de las palmas en una misa en cada parroquia de Elda, sin procesiones ni actos multitudinarios, por seguridad.

El pregonero no dejó pasar la ocasión para lamentar que **“se están viviendo momentos difíciles, mucha gente ha muerto, hay crisis económica, de trabajo, de familias, pero también se ha producido una pérdida de moral y de fe”**. Así destacó la labor de tantos trabajadores esenciales como sanitarios, cajeros o camioneros.



El templo, en el que no cupieron más de un centenar de personas para guardar la distancia interpersonal y que tras la misa se limpió, se puso en pie para aplaudir el pregón de Rives, quien junto al alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, el presidente de la Hermandad de Cofradías, **José Pascual Barceló** y el consiliario de la Hermandad, **Francisco Berná**, firmó en el libro de honor de la Semana Santa eldense.

Barceló recordó que la de este año será una Semana Santa diferente, sin actos en la calle, como la anterior, pero que cada día habrá misas en las parroquia que custodie la imagen protagonista del día.



Rubén Alfaro por su parte lamentó que desde 2018 Elda no disfruta de una Semana Santa con normalidad, pues en 2019 “se truncó por la lluvia y el viento”, en 2020 por la pandemia no se hizo nada y este año solo tendrá actos litúrgicos. Asimismo, dijo que **“toda la gente de Elda no será de la Semana Santa pero la Semana Santa sí es de toda Elda”**.

El acto concluyó con una actuación del pianista **Fran Asensi** y el violinista **Daniel Jover**.



Rives firmando en el libro de honor de la Semana Santa eldense.